

いちよう冬休み号

栃木市立藤岡小学校だより
平成27年 12月 25日



今年を振り返ると……

2015年ももうすぐ終わろうとしています。今年一年を振り返って「大変な年だったな。」という思いがあります。特に2学期は、暑かった夏が終わると、9月に豪雨に見舞われました。藤岡地区でも部屋小学校が水に浸かってしまうなど大きな被害がありました。いつもは、災害などのニュースがテレビで流れても、心配はすれど身近に感じたことはありませんでしたが、本当に大変だとつくづく思いました。まだ、部屋小学校の完全復旧はなされていません。今も不自由な校舎で子ども達は勉強しています。一日も早い完全復旧を祈るばかりです。しかし、この災害を通して、地域の皆さんの絆の深さや子ども達の逞しさを感じました。部屋小の復旧には藤岡地区全域からたくさんのボランティアが集まり汗を流しましたし、藤岡小の子ども達も千羽鶴を折って応援し、部屋小の子ども達も元気に笑顔で登校しています。人間は逞しいな素晴らしいなと心から感じました。失うものもありましたが、それ以上に、得るものも多かったのではないのでしょうか。

さて、本校の子ども達は2学期も大活躍をし、各学年の活動を充実して行うことができました。職員室での先生方の会話の中に、「がんばったよ。」とか、「すごかったよ。」「できたよ。」という言葉がたくさん出てきました。確かに、各行事や授業の中で子ども達は一生懸命取り組んでいました。たまには、気を抜いていて気合いを入れられることもありました。どの子ども達も「やる時はやる」という気持ちと自信を持って取り組んでいました。学習発表会や持久走大会などでも、がんばる姿がたくさん見られたのではないのでしょうか。たくさん誉めてあげてください。子ども達を認め誉めることが、次へのエネルギーにつながります。どうぞ、よろしくお願ひします。

明日から冬休みです。楽しい冬休みを過ごすために、子ども達と次の3つの約束をしました。

- ◎ 健康と安全に注意して、病気や怪我をしないようにしよう。特に、自転車の乗り方に気をつけて交通事故に遭わないようにしよう。
- ◎ 友達と仲良く過ごそう。思いやりの気持ちを持って楽しく遊び、インターネットやスマホなどの使い方にも気をつけよう。(配付パンフレットをご覧ください)
- ◎ 冬休みの学習をしっかりやって、家の人のお手伝いもやろう。

保護者の皆様には、今年一年、大変お世話になり、本当にありがとうございました。お陰様をもちまして、2学期も大きな事故や怪我がなく、充実した学習活動を行い、子ども達がとても元気に過ごせたことを大変うれしく思います。これもひとえに、保護者の皆様のご配慮やご支援ご協力の賜物であると心より感謝申し上げます。

これから、冬休みになる訳ですが、他の長期休みと違い、少しのんびりできることかと思ひます。充実した生活をして、楽しい冬休みを過ごし、3学期の始業式に元気に会えることを楽しみにしています。引き続き、保護者の皆様のご配慮とご協力をよろしくお願ひいたします。



来年も、どうぞ、よろしくお願ひいたします。